
 
Rappel 
 
Les verbes du troisième groupe se terminent par -oir, -oire, -re. 

Les terminaisons sont : -is, -is, -it, -îmes, -îtes, -irent ou -us, -us, -ut, -ûmes, -ûtes, -urent. 

 

Conjuguez ces verbes au passé simple. 

Pouvoir / Vouloir   Devoir    Savoir 

Je pus / voulus   Je dus    Je sus 

Tu pus / voulus   Tu dus    Tu sus 

Il put / voulu    Il dut    Il sut 

Nous pûmes / voulûmes  Nous dûmes   Nous sûmes 

Vous pûtes / voulûtes  Vous dûtes    Vous sûtes 

Ils purent / voulurent   Ils durent   Ils surent 

Recevoir    Croire / Voir   Avoir 

Je reçus    Je crus / vis   J’eus 

Tu reçus    Tu crus / vis   Tu eus 

Il reçut     Il crut / vit   Il eut 

Nous reçûmes   Nous crûmes / vîmes   Nous eûmes 

Vous reçûtes    Vous crûtes / vîtes    Vous eûtes 

Ils reçurent    Ils crurent / virent    Ils eurent 

Être     Mettre / Promettre  S’asseoir 

Je fus     Je mis / promis  Je m’assis  

Tu fus     Tu mis / promis  Tu t’assis  

Il fut     Il mit / promit   Il s’assit  

Nous fûmes    Nous mîmes / promîmes  Nous nous assîmes  

Vous fûtes     Vous mîtes / promîtes   Vous vous assîtes  

Ils furent    Ils mirent / promirent  Ils s’assirent  

Pleuvoir Il plut 
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